

# 大学・高校との連携

AWEPでは、大学や高校との協力や連携をしています。この1年の事例の一部を紹介します。



## 獨協大学 高安ゼミ・エシカルチーム

学生5名から成る同チーム。ネパールのシャクティサムハのさをり織を使った製品開発のため、チームはAWEPと2018年度からやり取りをしてきました。2019年秋のイベントでの販売を目指して、一から製品開発を企画。途中現地とのやり取りで苦戦する時期もありましたが、さをり織を使ったポーチ2種類を完成させ、関東で開催されたイベント等での販売にこぎつけました。オリジナル製品はほぼ完売、ブースでの展示も来場者から反響があったそうです。足掛け2年に渡るプロジェクトで、チームのみなさんも多くのことを学ばれたと思います。

## 長田商業高校

2018年度から、AWEPのスタッフが同校で2回シリーズの講演をしています。科目「店舗経営」を学ぶ生徒23名の方に、フェアトレードとその社会背景についてお話ししました。生徒のみなさんは、経済格差や人身売買の問題、フェアではない貿易のことなどに驚いたそう。その学びを心に留めながら、AWEPからフェアトレード製品を仕入れて文化祭で販売しました。生徒さん自ら製品を選んだこともあり、来場された方に生産者の女性の背景を語りながら、非常に熱心に販売してくれました。

## 神戸大学国際協力 NGO PEPUP

PEPUPの代表、神戸大学の太田准教授はAWEPの理事というご縁もあり、長年協力いただいています。同団体は、フィリピンの支援を中心に行っており、11月の大学祭にAWEP製品を販売しました。そこでフィリピンのランパラハウス制作のエコバッグを購入された方がいい買い物できたこと自身のツイッターで発信、うれしい反響でした。

写真左上：獨協大学エシカルチームのみなさん  
写真左下：獨協大学エシカルチームのブースの様子

## 羽衣国際大学

2018年度から同大学で取り組まれている「グローバルチャレンジプログラム」の一環でAWEPはフェアトレードを紹介しています。昨年は、スタッフが大学に伺って講演しましたが、今年はフェアトレード製品の買い付けと大学祭での販売で協力いただきました。短い販売時間にもかかわらずかなりの売上があった上、学生は学びながら楽しく販売ができたようですと、担当の先生。大学が堺市にあるため、学生のみなさんはAWEP事務所になかなか来にくいようですが、来所して下さる機会をお待ちしています。

## 3つめのネットショップ OPEN!

AWEPに3つ目のネットショップがオープンしました。ハンドメイドの作品や素材を専門に扱う通販サイト **minne** です。

AWEPの取り扱い製品の中に、ネパールの水牛の骨ボタンがありますが、手作りする方々によりお届けしやすいようにと、同ショップを開設しました。手作り好きな方にもぜひお知らせください。

★ **Minne (AWEP'S GALLERY)**  
<https://minne.com/@awep>



従来のサイト BASE、SoooooS.でも製品販売中です。

★ **BASE**  
<http://awep.thebase.in/>

★ **SoooooS.**  
<https://soooooos.com/shop/awep/index>

お気に入りのショップのアプリなどをフォローしていただきますと、お得な情報が手に入ることがあります。ぜひご活用ください。

# AWEP冬の新製品

昨年も大人気だったネパール MKS クラフトさんのニット製品、今年も入荷しました。カトマンズ周辺に住む子育て中のお母さんが編んでいます。ニット帽、アームウォーマー、スヌードとも、新色も入っています。いずれも数に限りがございますので、お気に入りの色はお早目にどうぞ。ネット通販サイトからクレジットカードなどでも購入できます。



### ニット帽

価格：2200円(税込) 写真左上

●製品番号：NM19-AC01 ●サイズ：約22cm×約48cm ●素材：ウール ●色：ブルー、白、ベージュ、えんじ色、からし色



### アームウォーマー

価格：1760円(税込) 写真左下

●製品番号：NM19-AC13 ●サイズ：長さ約20cm ●素材：ウール ●色：黒色、えんじ色、白、深緑色、ベージュ

### スヌード

価格：3080円(税込) 写真右

●製品番号：NM19-SH12 ●サイズ：30cm×約146cm ●素材：ウール ●色：スモーキーブルー



## 私のお気に入り

高月 渚 (ボランティア)

今年のネパールの手編みスヌードは、スモーキーブルーが登場しました。色味が秋冬の服装に合わせやすい！と思い、ネパールから到着してすぐに購入しました。特に私は冬は暗い色の服装ばかりなのですが、このスヌードで明るくもクールな印象が出せるところが本当に気に入っています。現在インターンのためパリに滞在しているのですが、零下まで気温が下がるパリでも、このスヌードはすでに大活躍中です。



## 2019年8月31日(土)、9月1日(日) にわのあかり

神戸市立相楽園

例年イベント出店している「にわのあかり」に今年も物販で参加しました。今年は今まで定番だったガムランの演奏、ワヤン、ジャワ舞踊や音楽のパフォーマンスが中止になり、写真の展示イベントとの共催で静かな雰囲気でした。AWEPの「アジアのあかり」はなかなか好評で、写真を撮る人たちがたくさん集まっていました。日本庭園内で色々な団体が工夫を凝らしたあかりの展示を見ながら去り行く夏の終わりを楽しみました。(村上菜摘)



## 出店報告

### 2019年10月14日(月・祝) 日タイカルチャーフェア 京都市立国際交流会館

物販のボランティアで参加いたしました。タイの物販販売や、舞踊・ムエタイなどのステージ、京都・大阪の有名タイ料理店の屋台などでにぎわうお祭りでも、ここ数年、販売をしながら楽しんでます。当日は天気が悪く、雨も断続的に降っており、来場のお客もぼちぼちといったところでした。そのためか、残念ながらあまり売れ行きはよくありませんでしたが、水牛のキーホルダーや、ネコの置物などを、ひとつひとつ表情が違うのでどれが可愛いかわからず購入いただけただけ嬉しかったです。機会がありましたら次回もぜひ参加して、もっとたくさんのお客様にAWEPの製品をアピールしたいと思います。(香取千晴)

### 2019年10月27日(日) 垂水教会バザー

気持ちのよい秋晴れの週末。開始早々、ネパールの水牛の骨ストラップ5つをお買い上げいただき、幸先よくスタート。その後は、製品を手にとっていただき、興味深くお話を聞いていただけるもの、お買い上げには至らず、、、が続きました。売上はぼちぼちでしたが、教会の方々のゴスペルの歌声やビンゴ大会の声援につつまれ、久しぶりにのんびりとほのぼのとした時間を過ごして満足の日でした。(鋤柄利佳)



AWEPにこんな形で参加できます

会員になる  
運営会員 6000円/個人  
賛助会員 3000円/個人・団体  
AWEPの情報をいち早くキャッチ！活動を支えます。

寄付をする  
いくらからでも寄付いただけます。(所得税の控除対象にはなりません。)

ボランティアする  
事務所やイベント販売でのボランティアを随時募集しています。

イベントに参加する  
活動報告会、社会貢献パーティ、フェアトレード製品の展示会等、色々なイベントがあります。